

Inauguran en China el Banco Asiático de Inversión en Infraestructuras



La Habana, 16 ene (RHC) El presidente China Xi Jinping, calificó de momento histórico la inauguración del Banco Asiático de Inversión en Infraestructuras (BAII), según expertos un hito en la reforma del sistema de gobernación económico global.

Formalmente establecido en esta urbe el 25 de diciembre del año pasado, este banco, con sede central en Beijing, cuenta en la actualidad con 57 miembros, con el ministro de Hacienda chino, Lou Jiwei como primer presidente del Consejo del BAII.

El BAII trabajará junto con los bancos de desarrollo multilateral, como el Mundial y Asiático de Desarrollo, para facilitar la construcción de las infraestructuras y el desarrollo sostenible de Asia.

China, India y Rusia son los tres mayores accionistas, al controlar el 30,34, el 8,52 y el 6,66 por ciento de las acciones, respectivamente.

Esta institución multilateral iniciada por China, podría convertirse en el mayor banco de inversiones de la región en el siglo XXI.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/81474-inauguran-en-china-el-banco-asiatico-de-inversion-en-infraestructuras>



Radio Habana Cuba